

小菅ヶ谷北公園だより

寒暖差の激しい日が続いていますが、公園ではもう桜が咲き始めています。

桜の品種によって咲始める時期が違ってきますので、これからしばらくは色々な桜の花を楽しめます。

バーベキュー広場もいよいよ新しいシーズンのスタートになります。

平日の営業も再開していますので是非ご利用ください。

イベント

3月15日(土) シイタケの菌打ちイベントを行いました。

今回は全組が子供連れのご家族での参加になりました。

力のいるドリルでの穴あけはお父さんが主力で、子供たちは主にシイタケの菌打ちを体験していました。



季節のいきもの紹介



蛹から羽化したばかりのナミアゲハが田んぼの水を飲みに来ていました。

アゲハチョウの地面から水分をとる行動はオスのみに見られるそうです。

湧水の中に含まれる豊富なミネラルを摂取することで交尾に必要な栄養を取っていると考えられています。

鳥達も恋の季節です。

冬には聞こえなかった色々な鳥たちのさえずりの声が森に響いています。

特にまだ拙くケキョケキョとさえずりの練習をするウグイスの声が微笑ましく聞こえて来ます



小菅ヶ谷北公園

<http://www.kosugayakitapark.com/>

指定管理：奈良生駒植木共同事業体

横浜市

栄区小菅ヶ谷4-31

管理棟 ☎ : 045-891-1151

バーベキュー ☎ : 050-5835-0493

公園Instagram

